

GUTRATER RITTERSCHAFT ZUE HOHENWERFEN:

Zu Gast bei „familia Canem Nigrum“



Beim Rundgang auf dem Mittelalterfest auf Burg Tittmoning begegneten wir dem Großmeister der Ritter der Tafelrunde von Maxlrain, Emanuel von Rossenheim, und seiner vielminnglichen Burgfrau Johanna. Im Zwinger der Burg hatten die Familia Canem Nigrum und Bernd von Bender, Ritter von den Moorlanden, ihre Zelte aufgeschlagen.

So wurde denn gleich die Vereinbarung getroffen, am Abend eine Sippung im Lager zu veranstalten denn die Familia Canem Nigrum lud spontan zu einem Umtrunk ein. Aber es galt zuvörderst, das gar prächtig ausgestattete Lager zu besichtigen. Sehr auf Authentizität bedacht war dieses eingerichtet und besonders das gemütliche Doppelbett wurde allseits gebührend bestaunt.

Die Maxlrainer Recken hatten noch einen Auftritt – sie zeigten auf der Bühne Ritterschläge mit etlichen Buben und Mädchen. Bald aber trafen die Guತ್ರater und einige von der Freien Ritterschaft zue Tittmoning zur Sippung ein und so gab es bis spät in den Abend ein fröhliches ritterliches Zusammensein.

*Text: Chunrat der Gärr
Bilder: Manfredus von Weißpriach*



